



Mesa de debate / Federico Döring (Diputado - PAN) / Gibrán Ramírez (Diputado - MC) / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Nosotros sí tenemos un proyecto de Nación muy claro y en política exterior me parece que hay cosas importantes que mencionar, la relación con Estados Unidos, el plan México. Me parece que el Gobierno de México en el Paquete Económico, por ejemplo, mandó señales muy claras: austeridad republicana, disciplina fiscal y seguir priorizando los programas de bienestar y, por supuesto, proyectos importantes en infraestructura”, señaló Arturo Ávila.

“Se llenaron la boca hace unas semanas diciendo ‘que el Plan C, la reforma a los pueblos indígenas y ahora sí les vamos a hacer justicia’. Yo sí se leer el Presupuesto, lo reviso y aquí lo subrayé, el anexo 10 de los pueblos y barrios indígenas y comunidades afromexicanas, en el reverso dice cuánto le están destinando ellos, cuánto le están destinando a reconstrucción, en un país donde solo el 13 por ciento de las carreteras están en buen estado, a reconstrucción y conservación de carreteras: 9 mil 872 millones de pesos, pero te pongo este dato, para planeación, seguimiento y evaluación de política ambiental y recursos naturales en comunidades indígenas y afromexicanas: 333 mil 300 pesos en un presupuesto de 9 billones de pesos”, explicó Federico Döring.

“Un proyecto de Nación que no se refleja en el presupuesto es simplemente una mentira. México Evalúa publicó el día de ayer un balance sobre la gestión de López Obrador en materia de seguridad, encontró que sus planes están muy bien, había buena política en sus planes, pero la práctica no tuvo nada que ver, es el caso de los pueblos indígenas que menciona Federico (Döring) y es el caso de inversión pública que disminuye 162 mil



millones, salud que disminuye 113 mil", mencionó Gibrán Ramírez.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yhXjA6tNp27OA3_L?e=lzHB2h